

Keith Sterling Brewer Band

Das Beste in Adult Alternativ Musik

Stil von „Johnny Cash“ bis „Rage Against the Machine“

Website: www.reverbNation.com/keithsterlingbrewerband

Telefon: +49(0) 160 973 32098

Keith - Gesang, Gitarre; Sandra - Gesang, Flöte, Keyboard; Volker - Bass; Rob, Schlagzeug



Keith Sterling Brewer Band - Wo warst du mein ganzes Leben lang!

Explodierend in der Bremer-Worpsweder Music Szene ist die Keith Sterling Brewer Band. In keiner anderen Band finden Sie diese Vielfalt an Musikstilen vereint in nur einer einzigen Band. Die Keith Sterling Brewer Band spielt Musik von Country, beeinflusst durch Johnny Cash, zu Blues über 70er Rock bis hin zu Alternative Rock, beeinflusst durch Rage Against the Machine. Die Ideen für die selbstgeschriebenen Ohrwurm-Songs über die Höhen und Tiefen der Liebe, das Erwachsenwerden, das Verlieren von Geld, das Auswandern nach Deutschland und auch über die falschen Vorstellungen über Amerikaner hat Keith aus seiner reichen Vergangenheit gezogen. Einige seiner Songs sind sogar mit deutschen Texten versehen. Unterstützt durch die soliden und talentierten Rhythmus-Sektionen mit Volker am Bass und Rob am Schlagzeug, sowie mit dem aufstrebenden Multitalent Sandra im Backup-Gesang, an der Flöte und am Keyboard, ist die Keith Sterling Brewer Band eine Band, deren Popularität rasch steigen wird.